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Zitat von Bader di Amici 

Da ist noch nichts öffentlich und spruchreif.

Es werden hinter den Kulissen Interessenten gesucht für eine Ansiedlung am Stadion.

Diese mögliche Ansiedlung wird dann vom FCN an die Stadt herangetragen als Idee für
das Stadionumfeld und die Stadt lässt das im Rahmen der Machbarkeitsstudie prüfen
und gegen andere Optionen abwägen.

Es macht ja keinen Sinn, nur Wolkenschlösser zu prüfen. Wenn Rossow
Absichtserklärungen von Unternehmen in der Tasche hat, hat das eine gewisse
Wahrscheinlichkeit, in der Studie positiv wegzukommen.

War nicht im Rahmen des Damen spiel auch Hockey und Football mit Infostände vertreten?
Könnte es sein das diese Sportarten im Stadionumfeld auch ihre Spielstätte haben sollen?
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